

## **Pertanian Harus Menjadi Arus Utama Pembangunan**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 02 September 2013

Di Cafe Taman Koleksi, Kampus IPB Baranangsiang (30/8), IPB membeberkan kepada insan media mengenai agenda Dies Emas yang jatuh pada 1 September 2013. Dr.Ir. Meika Syahbana Rusli, MSc., selaku Ketua Panitia Dies Natalis IPB ke 50, menjelaskan tema Dies “Pengarutamaan Pertanian untuk Pembangunan Berkelanjutan”.

“Tema ini juga menjadi renstra IPB lima tahun ke depan. Pengarusutamaan pertanian bermaksud pertanian menjadi isu pokok dalam pembangunan agar pembangunan Indonesia bisa sustainable. Para pakar sepakat bahwa yang cocok untuk membangun negara Indonesia adalah ekonomi yang didasari pada potensi sumberdaya alam,” ujar Dr Meika.

Dr. Meika mengatakan kondisi pertanian saat ini belum optimal karena kebijakan pemerintah tidak mendukung, yakni kebijakan di bidang tata ruang, keuangan, perdagangan dan infrastruktur.

Karena itu, jelas Dr Meika, diperlukan kebijakan tata ruang yang pro pertanian untuk memastikan suplai pangan dan lingkungan. “Negara-negara maju sudah lama menerapkan kebijakan ini contoh Jerman dan Rusia,” ujar Dr Meika.

“Contoh lain yang paling nyata adalah kebijakan keuangan. Dana rakyat yang disimpan di bank digunakan untuk membiayai bidang-bidang selain pertanian. Padahal petanilah yang selama ini menyediakan pangan untuk 240 juta rakyat Indonesia. Sekarang kita lihat adakah pembiayaan di perbankan yang memberikan kemudahan bagi para petani. Yang ada adalah pembiayaan non bank tetapi biayanya tinggi,” papar Dr Meika.

Oleh karenanya IPB mengusung tema “Pengarutamaan Pertanian untuk Pembangunan Berkelanjutan” sebagai bentuk kepedulian IPB untuk Indonesia. Agenda Dies Emas IPB sendiri akan dimeriahkan dengan berbagai acara diantaranya Upacara Peringatan Dies Natalis IPB ke 50 dan Penerimaan Mahasiswa Baru (akan hadir 8.000 peserta upacara), IPB Day (senam dan makan bersama, disediakan 300 tumpeng), Forum University Network For Tropical Agriculture (akan hadir Rektor dan Dekan Pertanian, Perikanan, Kehutanan dan Kedokteran Hewan se-Asia Pasific), Wisuda, IPB Agrifuture Expo (memamerkan seluruh inovasi IPB), Kuliah Sehari di IPB (untuk pelajar SLTA, disediakan 32 kelas), Jalan Pagi Sehat dan Festival Kampus (diikuti 4.000 mahasiswa TPB dan 100 stand makanan nusantara dan mancanegara), Bakti Sosial di desa lingkar kampus, Sidang Terbuka (Orasi Ilmiah oleh Presiden RI) dan Temu Akbar Alumni (Reuni Emas, diperkirakan 10 ribu alumni akan hadir).  
(zul)